
 
Montageanleitung 
Mounting instructions 

 
 

 BRUUDT Auspuffhalter satz Honda XL750 
Transalp ab 2023 
 

 BRUUDT Exhaust Exhaust Hanger Kit for Honda 
XL750Transalp year 2023 and later models 

 
 

 
 
 
 
 

 
Noch einmal vielen Dank, dass Sie sich für unsere Produkte entschieden haben! 

Bevor Sie mit der Montage der Teile beginnen, möchte die Firma BRUUDT darauf hinweisen, dass der 
Anwender selbst für falsche Installation oder unsachgemäßen Gebrauch der Bauteile verantwortlich ist 

und haftbar gemacht werden kann. Wir empfehlen daher, die Montage von qualifiziertem 
Fachpersonal durchführen zu lassen. 

 
 

 
Before Proceeding with the assembling of the product, Firma BRUUDT specifies that the user is liable 

for any incorrect installation of the product or its improper use. 
We recommend the installation of the parts to qualified personnel 

 
 



Schritt 1: 
 

Entfernen Sie die Sozius Fußrasten Halter. Entfernen Sie dafür erst die M8 Schraube vom Auspuff 
und dann beide M8 Schrauben vom Sozius Fußrasten Halter. Halten Sie das Teil fest um nichts zu 

beschädigen.    
 

Step 1: 
Remove the original m8 Screw from the silencer. And then the 2 M8 screws from the pillion footrest 

holder.   

 
 
 
 

Schritt  3: 
Montieren Sie der Auspuffhalter mit beide mitgelieferte M8x16 Schrauben. 

 
Step 3: 

Mount the exhaust hanger with the supplied M8x16 screws. 
 

 
 



 
 

Schritt 4: 
Montieren Sie der Auspuff an der Halter mit der mitgelieferte M8x25 Schraube, Aluminium Busche, 

Unterlegscheibe und Nylock-Mutter. Sie können anschließend die mitgelieferte Schraubenkappe in 

der Inbusschraube drücken, wenn Sie möchten. 
 

Step 4: 
Mount the silencer to the bracket with the M8x25 screw, aluminum cap, m8 washer and Nylock nut. 

You can use the screw cap with our logo to seal the screw head if you want 
 

   
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Schritt 5: 
Demontieren Sie auch an der linke Seite die Sozius Fußrasten Halter und Montieren Sie der 

Aluminium Abdeckung mit zwei mitgelieferte M8x16 Schrauben. 
 
 

Step 5: 
Remove the foot peg holder also on the left side. Mount the blanking plate with the 2 included M8x16 

screws. 
 

 
 

Fertig! 
Done! 

 
Bei fragen stehen wir immer zu Verfugung: Info@bruudt.de oder rufen sie uns einfach an. 

Tel:.05944 599 406  
 If you have any questions don’t hesitate to contact us. Info@bruudt.de or give us a call on   

00495 944 599 406 
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